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Farmacie, "Non si vede la luce" 
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Devid Porrello ricorda le denunce
depositate già a novembre dello scorso anno

CIVITAVECCHIA / ROMA - <<Civitavecchia soffre della lentezza della burocrazia regionale che
non è ancora riuscita a risolvere la questione delle nuove Farmacie. Nonostante un Concorso
avviato nel 2012, molti Farmacisti continuano a non poter aprire i propri

esercizi commerciali, in alcuni casi già pronti per essere inaugurati. Farmacie che vanno a
coprire zone attualmente scoperte e periferiche per portare un Servizio vitale a tutti i cittadini
vengono bloccate dall’assenza di una firma. Mi auguro che la situazione che coinvolge anche
la nostra città sia risolta al più presto. Lo diciamo dal novembre 2015 e, ad un anno dalle nostre
prime denunce, ancora non si vede la luce alla fine del tunnel>>. Quanto sopra, in una nota del
Capogruppo regionale del Movimento 5 Stelle, Devid Porrello.
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